

## Comentando un «artículo de fondo»

*«¿De cuántas clases son los pensamientos?*

*De dos: claros y oscuros».*

**B.Pérez Galdós**

No es frecuente que el Alcalde de Manzanares, Sr.Pozas, escriba por iniciativa propia en la prensa provincial. Hasta ahora sus escritos no iban mucho más allá de alguna breve página de saludo y presentación en medios de comunicación controlados desde la alcaldía, es decir, en programas de festejos y boletines municipales. Pero algo debe haber cambiado porque de la noche a la mañana ha contratado a un periodista profesional para que se haga cargo del «gabinete de prensa» de Ayuntamiento, su imagen y sus palabras respondiendo a entrevistas son notorias en los medios de comunicación provinciales, e incluso ha decidido lanzarse a la empresa del artículo de fondo.

El artículo al que nos referimos, y que hemos publicado íntegramente recogiendo del periódico en el que apareció, es de enorme interés para el vecino de Manzanares. En él la primera autoridad local expone sus ideas respecto a un problema tan preocupante, y de compleja solución, como es la abundante presencia de personas gitanas en nuestro pueblo y las consecuencias que ello tiene en la convivencia diaria. El tema de la problemática relacionada con el choque entre las dos culturas, ya ha sido tratado en Siembra desde diferentes puntos de vista por varios de nuestros colaboradores, haciéndose eco de una conflictividad real que exige un tratamiento honesto, clarificador y justo, que evite proyecciones prejuiciosas o segregadoras.

En nuestra opinión, las palabras del Sr.Pozas, ya premonitorias en el propio título, son exactamente lo que menos necesita Manzanares por diferentes razones:

- Porque no es un tema para andarse con salidas demagógicas. Los ciudadanos tienen derecho a respuestas concretas y con pleno significado, no a elucubraciones retóricas.

- Porque la política socialista local ha tenido mucho que ver en el inicio y el desarrollo de lo que actualmente es un problema de muy difícil solución, y el Sr.Pozas es el máximo -y en la opinión de muchos el único- representante.

- Porque quien ostenta un liderazgo debe ejercer éste en sentido positivo, facilitando con todas sus intervenciones un comportamiento consecuente que no sólo pueda ser comprendido, sino también seguido e imitado.

- Porque en situaciones delicadas, que afectan a temas escabrosos, las posibles soluciones únicamente pueden venir desde un amplio consenso y desde una actitud participativa y, sobre todo, pragmática, o sea, útil y posible.

Sobre su peculiar estilo expositivo-argumental, juzgue el lector por sí mismo la oportunidad de las citas, la claridad de las razones esgrimidas, el análisis objetivo de las circunstancias, la secuencia lógica que conduce a la conclusión final, etc., e intente sacar una síntesis o resumen del mensaje y el pensamiento de nuestra primera autoridad. A nosotros nos ha recordado el particular arte de Antonio Ozores cuando habla y habla sin decir nada.

# **BUYTRAGO**



**Servicios diarios con:**

**MADRID - BARCELONA - VALENCIA y ANDALUCIA**

**Servicio directo al resto de España**

Pol. Ind. Parcela A, 1-A - Teléfonos: 61 22 00 - 61 22 04 - Fax: 61 22 02 - MANZANARES